

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 19/JULIO/2017

S&P revisó a estable de negativa la perspectiva de Pemex y CFE

SUSANA SAENZ: Y en línea con la modificación de la deuda soberana, Standard and Poor's revisó a estable de negativa la perspectiva de calificaciones para Petróleos Mexicanos y para la Comisión Federal de Electricidad.

La evaluadora internacional confirmó además sus calificaciones de riesgo crediticio y de deuda en escala global de largo plazo en moneda extranjera de BBB+ y en moneda local de A para ambas empresas productivas del Estado mexicano.

La calificadora indicó que estas modificaciones reflejan que la relación entre ambas entidades y el gobierno se mantendrá sin cambio en el siguiente par de años, por lo que ambas entidades contarán con respaldo extraordinario en caso de afrontar problemas financieros.